
■運営準備協議会　議題、論点整理シート

分類 委員からのご意見 志村教授からのご意見 委員からのご意見

・台数が少なくないか。少し多めに確保した方が良いので
はない。

・駐輪台数が少ない。

・東側の道路に面した植栽部分を駐輪場にできないか。 ・植栽のところに駐輪場が作れない
か。

・イベント開催時には足りなくなるが、施設の管理者がき
ちんと管理すれば対応できるのではないか。不足した場合
の対応を協議会の中で考えていけばよいのではないか。

・コミセンの駐輪場は広いので、き
れいに駐輪するようにすれば良いの
ではないか。

地域サロン
の利用

・地域サロンでくつろぎすぎる方や居眠りをする方がいた
場合には、館長に注意してもらうようなシステムを作って
おいた方が良いのではないか。

・－ ・－ ◎事務局の考え
・意見を伺い、ルール作りをしたい。地域サロンの管理室
に警備員の管理人を配置し、その方に迷惑行為などの注意
をお願いしていく。

■論点
・次回、他の施設を参考に基本的なルール案を提示したい
と考えるが、現時点でのご意見があれば伺いたい。

各施設の運
営時間

・これまでの施設と同じ時間であれば良いのではないか。 ・－ ・－ ◎事務局の考え
・案のとおり進めていく。

憩いの庭の
花壇の管理

（未協議のため次回協議する）

■論点
　以下の点についてご意見を伺いたい。
・具体的な作業（植えつけ、水やり、除草等）の頻度や役
割分担
・花壇を一緒に管理してくださる方（サポーター）を見つ
ける方策
・花いっぱい運動推進会加入申請時の、会の名称及び代表

・コミセンの隣に作るので、愛称はあった方が良いのでは
ないか。

・「与野本町小学校複合施設」は説明的で長いので、愛称
があった方が皆に親しまれる施設になるのではないか。

・「与野本町○○センター」、「与野本町ローズセン
ター」などはどうだろうか。

・「与野本町複合施設」はどうだろうか。

・「中央区」という文言を入れるのはどうだろうか。
・地域サロンには、「○○カフェ」などの呼び方があった
らよいのではないか。

・愛称はあまり好ましくないと思う。

・「与野本町小学校複合施設」が分かりやすいのではない
か。

・「与野本町小学校」と謳うと小学校の施設という風に見
えてオープンな感じがしなくなるので、各施設の名称を並
べただけの方が良いのではないか。

・愛称があっても浸透しないこともある。「与野本町小学
校複合施設」でよいのではないか。

・「与野本町小学校」と愛称を付けると、小学校にクレー
ムが入ってしまうのではないか。

愛称に賛成

・地元の方々は複合施設ができるこ
とをあまり意識していない。

・複合施設ができることは与野本町
にとってよいことであり、関心を
持ってもらう必要がある。

・愛称を募集することで関心が高ま
るきっかけになるので、愛称は公募
した方が良い。

・区名の公募の際には、一番多くの
票を獲得した名称が選ばれなかった
ので、公募をしても意味がないと思
う。

◎事務局の考え
・愛称を募集する方向で進める。

　≪今後の予定（案）≫
　10月　募集記事を市報に掲載、月末まで募集
　11月　運営準備協議会において意見聴取、選定
　12月　案の決定、公表

愛称に反
対、その他

議題
第2回運営準備協議会における主なご意見 志村教授との懇談会

事務局の考え（◎）・論点（■）

複合施設の
利用、運営
等について

複合施設の
利用ルー
ル、運営方
法

駐輪場の台
数

・－ ◎事務局の考え
・コミュニティセンターの駐輪場は約40台であり、利用者
の動線を確保してどちらにも駐輪できる運用をする。
・混雑時には、駐車場の一部を駐輪場として使用するとい
う運用を検討する。

複合施設の
愛称

【資料１】

第３回運営準備協議会

令和元年８月５日
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第３回運営準備協議会
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複合施設の
広報

・－ （前述のとおり） ・ＰＲ不足で複合施設のことを皆知
らず、関心が少ない。自治会で説明
してもらったり、回覧したりすれば
知れ渡るのではないだろうか。

◎事務局の考え
・愛称の募集に当たっては、自治会での説明や、回覧等の
広報活動を行う。

■論点
・広報の手段についてご意見を伺いたい。

・お店でなくても自動販売機を充実すればよいのではない
か。

・ピアショップと自動販売機を設置する案で進めることで
良いのではないか。障害者に貸す場合は、賃料を減免する
などの配慮した方が良いと考える。

・案に賛成である。ボランティアの募集に当たっては、シ
ルバー人材センターに声を掛けるのも一つの方法ではない
か。

・地域の方々に複合施設を知っても
らい、関心を持ってもらえれば、ボ
ランティアは集まると思う。

・－ ◎事務局の考え
・案のとおり進めていく。

別途ご意見
を伺いたい
事項

運営協議会
のメンバー
及び運営に
ついて

（未協議のため次回協議する）

■論点
・運営準備協議会を運営協議会として来年も継続していく
に当たり、運営協議会のメンバーや運営の仕方についてご
意見を伺いたい。

◎事務局の考え
・公募はできるだけ早く、再度行う。公募書類は準備協議
会で確認する。

・カフェ部分が空くのは望ましくないので、ピアショップ
の設置について協議を進める。また、自動販売機の設置に
ついて準備を進める。

・これらの設置に当たっては、コミュニティセンターと複
合施設との動線の確保を考慮する。

与野郷土資料館のボラン
ティアについて

複合施設の
利用、運営
等について

与野本町コ
ミュニティ
センターの
カフェの代
替

・カフェの公募に人が集まらないの
は、複合施設ができることが分かっ
ていないからではないか。

・事業者の公募は、来年度も継続し
てやってもらいたい。

・コミセンから地域サロンに抜ける
動線をしっかり確保してもらいた
い。

・近隣の調理師学校など、当たれる
ところには全て当たったらどうだろ
うか。

・コミセン内での飲食の規制を緩め
て、もう少し自由にやれるようにし
たら、コーヒーを飲みたい雰囲気が
出るのではないか。
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